
       

 
 
Clubs présents : MACON TT, FC GUEUGNON, CP MONTCELLIEN, CHALON T.T., ASL 
CHATENOY, CHAGNY T.T., MONTCHANIN T.T., VAILLANTE AUTUN, ATT LE BREUIL, AS ST 
VINCENT BRAGNY, EPLR CHARNAY, UP CREUSOT–VARENNES, T.T. HAUT MACONNAIS, T.T. 
AS SOMME LOIRE, SENNECEY T.T, ST REMY T.T., JS OUROUX 
 
Clubs absents : BRESSE PING 
 
Personnalités présentes : M. Eric MARCHAND, adjoint délégué aux sports de la ville d’Autun et Mme 
Brigitte CLOCHET, présidente de la Vaillante Autun. 
 
Personnalités excusées : Mme Marie-Guite DUFAY, présidente du Conseil Régional de Bourgogne-Franche 
Comté, M. André ACCARY, président du Conseil Départemental de Saône et Loire, M. Vincent CHAUVET, 
maire d’Autun, M. Bernard PONCEBLANC, président du CDOS, M. Bernard FERRIERE, président de la 
Ligue de Bourgogne Franche-Comté. 

 
18 heures 30, appel des délégués et émargement. 
La feuille d'émargements étant signée par tous les membres présents soit 17 clubs présents sur 18 et le quorum 
étant atteint, l'assemblée générale peut valablement délibérer. 
 
Le Président du comité départemental Dominique DANTIGNY ouvre la séance à 18 heures 55, il remercie les 
clubs et les personnalités présentes.  
 
Dominique DANTIGNY rend hommage à Gérard SICH qui a décidé d’arrêter toutes ses fonctions au sein du 
Comité et de la ligue BFC 
 
Dominique DANTIGNY donne ensuite lecture du mot du Président. Une minute de silence est observée 
pour le décès de notre amie Autunoise Sylvie BIGALLET disparue au cours de cette année 2021. 
 
Les travaux débutent par la lecture et le vote du PV de l’assemblée générale 2019 2020. Celui-ci est approuvé à 
l’unanimité.  
 

   
François CLEMENCET porte le rapport d’activité à la connaissance de l’assemblée.  
Ce rapport fait état d’une baisse très importante du nombre de licences traditionnelles (-247), dans un contexte 
de crise sanitaire qui a bouleversé la pratique de notre sport, comme tous les autres d’ailleurs. Un stage d’arbitre 
régional a pu être organisé, le stage JA1 a quant à lui dû être abandonné. De très nombreuses compétitions 
(grand prix jeunes, titres départementaux, championnat individuel jeunes et seniors, grand prix détection, 
individuels vétérans) ont été annulées. François CLEMENCET remercie le Conseil Départemental, la D.D.C.S. 
et le C.D.O.S. pour leur soutien financier.  
Le rapport d’activité est mis au vote et adopté à l’unanimité.  
 
Rapport d’activité : Adoption à l’unanimité des voix représentées. 

 
Jacques ARGUS présente et commente ensuite le bilan financier, qui se solde par un bénéfice de  
8871,71 €, (bénéfice de 9194,66 € pour la saison 2019-2020).  
 
Jacques ARGUS présente et commente ensuite le Budget prévisionnel 2021-2022. Les tarifs sont stables, 
excepté les engagements gratuits pour la phase 1 du championnat par équipe. Ce BP fait apparaitre une reprise 
de 8 800 € sur les exercices antérieurs.  



  
 
 
 
 
Le rapport financier et le vote du budget prévisionnel sont ensuite soumis à l’approbation de 
l’assemblée. 
 
Bilan financier :  Adoption à l’unanimité des voix représentées. 
Vote du Budget prévisionnel présenté : Adoption à l’unanimité des voix représentées. 
 
Rapport d’activité des responsables de commissions :  
Rapport d’activité technique 2020-2021 : Présenté par le CT Départemental Yoann GUILLEMIN  
Commission sportive : Présenté par André SEGUIN et François CLEMENCET.   
Critérium fédéral : Présenté par André SEGUIN : les seniors féminins prendront part au criterium fédéral avec 
les hommes. 
Commission communication : site internet présenté par François CLEMENCET  
 
Election des délégués à la FFTT. 
Dominique DANTIGNY élu titulaire 
Jacques ARGUS élu suppléant 

 
Choix d’un vérificateur aux comptes. 
Philippe DELAIR (EPLR Charnay) accepte cette mission pour cette nouvelle saison. 
 

                            La parole est donnée aux personnalités présentes. 
Madame CLOCHET témoigne de son plaisir de recevoir l’AG, et se félicite de l’homologation très récente de 
la salle. Elle présente les spécificités de la Vaillante, qui intègre de nombreuses sections sportives mais qui est 
une entité à part entière, avec de nombreux licenciés. 
M. MARCHAND prend la parole à son tour, et présente le tissu associatif très riche de la ville d’Autun, qui 
plus est base arrière de JO 2024 pour le biathlon et le VTT. Il insiste sur l’importance de retrouver du lien social 
suite à cette pandémie. 
 
Remise des trophées. 
Dominique DANTIGNY offre un trophée à Madame CLOCHET, Monsieur MARCHAND et Mme 
PEDUZZI notamment pour les remercier de leur engagement pour le tennis de table et l’organisation de l’AG.  
 
Questions diverses. 
Dominique DANTIGNY rappelle que le club du Creusot a besoin d’arbitres régionaux pour le criterium de 
N1 qui aura lieu les 8, 9 et 10 octobre. 
Il informe l’assistance de la création d’un club sur Digoin.   
 
 
L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole le Président remercie les personnes   
présentes et déclare la séance levée à 20h10. 
                                                                       Le Secrétaire de séance 

Thierry DE RAGO 
       
 
        Le Président  
                                                                        Dominique DANTIGNY 

              
      

 


